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so maba, wir sind jetzt schon fast eine woche abgestiegen!

und es ist ja nicht so das dieser abstieg aus heiterem himmel gekommen ist. Wenn ich nun so
die ganzen zeitungen und fachzeitschriften durchlese, dann laufen schon muntere
verhandlungnen, wurden transfers getätigt, verstärkungen geholt....

auch sie haben laut eigener aussage die zusagen von spielern ligaunabhängig schon in der
tasche...

trotzdem herrscht bei uns grabesstille!!

außer ein paar seichten gerüchten wp evtl. einige unsere spieler evtl. interesse geweckt haben
hört man nix.

von einem masmanidis möge ich der herrgott bewahren....
haben sie sich mit dem konzepttrainer noch nicht einigen können, welchen spieler
sie abgeben wollen und auf welchen positionen eine veränderung des kaders
erforderlich ist??

muss ich ihre aussage aus dem blickpunkt-sport-interview wiederholen?
"Wir werden in den nächsten tagen einige transferst präsentieren"

"wo bleibt die aufbruchsstimmung?"
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